



～冬休みのタブレット持ち帰り 5 つの約束～

1 「タブレットは、学びのために使いましょう」

学習用タブレットは、学習で使うことを目的に貸し出されている学びのための道具です。

また、自分の考えを整理・表現し、よりよいコミュニケーションをするための大切な道具です。

上手に使うことで、一人ひとりの学びを助け、みんなの未来を豊かにしてくれます。

2 「タブレットは、ていねいに、大切に使いましょう」

タブレットは、国や市の税金(多くの人が働いたお金)で用意されたものです。大切に使いましょう。

- 落としやすい場所や水に濡れやすいところ・飲み物の近くなどで使ったり、置いたりしません。

- ペットのいる部屋で使ったり充電したりしません。

(タブレットや充電コードをペットが傷付けてしまうことがあります。)

- うっかり踏んでしまうことのないよう、床の上に置いたままにせず、机などの上に置きましょう。



壊れたり、失くしたりしてしまったら、すぐに学校へ連絡しましょう。

(※12月29日(木)～1月3日(火)の間に故障した場合は、1月4日(水)以降に連絡をお願いします。)

3 「タブレットは、モラルを考えて使いましょう」

インターネット上には、様々な危険があります。「なぜ、ルールを守る必要があるのか?」を

よく考え、迷つたら家人や近くにいる人に相談しながら使いましょう。

- アカウント(ID、パスワード)や個人情報(自分の住所や電話番号など)は他人に教えません。

- 他人のアカウントを勝手に使ったり、許可なく相手の撮影はいけません。

- 他人を傷つけるような内容を書き込んではいけません。

- 学習に関係のないサイトは利用しません。



4 「タブレットを使用する時間を決め、健康に気を付けて使いましょう」

おうちの人と相談して決めた時間の中で、以下のことを守って使いましょう。

- 目と画面の距離を30cm以上はなして使いましょう。目を画面に近づけすぎると目によくないです。

- 長時間画面を見ないよう、少なくとも30分に1回、20秒以上画面から目を離し、目を休めましょう。

- 寝る1時間前からは、タブレットやスマートフォンなどICT機器の利用はひかえましょう。



5 「タブレットの充電のしかたに気を付けましょう」

タブレットは家の充電をお願いしています。ただし、充電しすぎると故障の原因になります。

充電が終わったら充電コードを抜き、充電したまま2日間以上放置しません。

また、日なたや車の中など温度の高い場所に置きっぱなしにしないでください。

